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СЕЗОН НОВЫЙ, ОШИБКИ
Для летчика, что 

для хлебороба, с на
ступлением весны при
ходит время, когда оба 
трудятся не покладая 
рук. Авиахимические 
работы экипажа спец- 
применения сумели
провести в сжатые 
агротехнические сроки, 
обработав за первое 
полугодие миллион 
268 тысяч гектаров 
сельскохозяйственн ы х 
земель. Это 68 процен
тов годового плана, ре
зультат неплохой.

Но мне хотелось бы 
остановиться на другой 
стороне труда авиато
ров-химиков, которая, 
к сожалению, не так

На подвеске- 
самолет

В один из июньских дней с аэ
родрома, расположенного на се
вере Пермской области, поднялся 
самолет АН-2. В полете отказал 
двигатель. Летчики попытались 
вернуться на аэродром, но не 
смогли, посадили самолет прямо 
на проезжую дорогу.

В Пермской области работали 
экипажи вертолетов МИ-8 из Ук- 
тусского. предприятия. К ним за 
помощью и обратились пермяки. 
Перевезти такой необычный груз 
взялся командир вертолета Гер- 
шингорин. Благополучно проде
лан многокилометровый путь, са
молет АН-2 был доставлен в 
Пермь.

Есть
годовой 
план !
19 ИЮЛЯ КУР 

ГАНСКОЕ ПРЕД
ПРИЯТИЕ РАПОРТО
ВАЛО О ВЫПОЛНЕ
НИИ ГОДОВОГО 
ПЛАНА АВИАЦИОН 
НО - ХИМИЧЕСКИХ 
РАБОТ. ЕГО ЭКИПА
ЖИ ТРУДИЛИСЬ НА 
УКРАИНЕ, КИРОВ
СКОЙ И ЧЕЛЯБИН 
СКОИ ОБЛАСТЯХ, 
ПОМОГАЛИ ХЛЕБО
РОБАМ ЗАУРАЛЬЯ. 
ВМЕСТО 350 ТЫСЯЧ 
ГЕКТАРОВ, КОТО
РЫЕ ПРЕДСТОЯЛО 
ОБРАБОТАТЬ АВИА
ТОРАМ, ИМИ СДЕ
ЛАНО 362 ТЫСЯЧИ.

ВЫПОЛНИЛИ ГО
ДОВОЕ ЗАДАНИЕ 
ТАКЖЕ АВИАХИМИ
ЧЕСКИЕ ЭКИПАЖИ 
МАГНИТОГО P С К А. 
185 ТЫСЯЧ ГЕКТА
РОВ СЕЛЬСКОХО
ЗЯЙСТВЕННЫХ ЗЕ
МЕЛЬ ЗАПИСАЛИ 
НА СВОИ СЧЕТ 
АВИАТОРЫ ЭТОГО 
ПРЕДПРИЯТИЯ.

В. ДЕМЕНЕВ, 
инженер отдела 
спецприменения 

управления. 

28 марта над полями Южного Урала появились пер
вые самолеты сельскохозяйственной авиации Челябин
ского подразделения.

К 18 июля челябинскими авиаторами спецприменения 
обработано с воздуха более 141 тыс. гектаров полей.

28 тысяч гектаров на счету у экипажа под командо

ванием Ю. А. Шардакова. Это своеобразный личный ре
корд челябинского пилота.

Более 22 тысяч гектаров обработали с воздуха эки
пажи крылатых агрохимиков под командованием H. М. 
Ласковец, Б. С. Юрочкина, В. Д. МокринсИого.

радужна. С безопас
ностью полетов на опе
ративных точках дела 
обстоят далеко не бле
стяще. Авиахимические 
работы, как известно, 
принадлежат к одним 
из сложных и трудных 
видов работ, которые 
приходится выполнять 
летчикам. Поэтому ор
ганизация их, руковод
ство полетами должны 
быть тщательно про
думаны. В большин
стве случаев наши про
махи, недоработки яв
ляются причинами лет
ных происшествий и 
предпосылок к ним.

Мы часто говорим, 
что командир, требуя

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

виитор
ОРГАН ПОЛИТОТДЕЛА УРАЛЬСКОГО УПРАВЛЕНИЯ ГРАЖДАНСКОЙ АВИАЦИИ 

И ТЕРКОМА ПРОФСОЮЗА АВИАРАБОТНИКОВ

№ 27 (1673). СРЕДА, 24 ИЮЛЯ
1968 ГОДА

ПЕРЕХОД на работу по 
новой системе планиро
вания и экономического 

стимулирования во многих пред
приятиях нашего управления 
первоначально вызывал много 
кривотолков. Одни реформу 
полностью поддерживали, дру
гие — сомневались в эффек
тивности нововведения. Особен
но скептически относились к 
тем предприятиям, которые ра
нее были не рентабельными, 
в их производственной деятель
ности заранее планировались 
убытки.

Именно поэтому это ин
тервью мы взяли у командира 
Ижевского подразделения 
С. П. Дегтева, где наиболее 
характерно отразилась роль но
вой системы планирования и 
экономического стимулиро
вания.

Как завершен план юбилейно
го 1967 года в вашем пред
приятии?

По плану во втором году пя
тилетки нам предлагалось пере
везти 73 тысячи воздушных пу
тешественников. Мы отправили 

. в различные концы страны бо
лее 82 тысяч человек. Несколь
ко больше плана выполнен по-

ходе на работу по-новому преж
де всего было уделено вни
мание?

План перевозки пассажиров, 
груза и почты на нынешний 
год был нам, по сравнению с 
прошлым годом, увеличен. Зна
чит, необходимо было изыскать 
новые резервы в повышении 
производительности труда, ис
правности самолетомоторного 
парка, культуры обслуживания 
пассажиров. Поэтому все отде
лы и службы включились в эту 
работу. Более оперативно была 
налажена продажа авиабилетов 
на местах. Отдел перевозок, ра
ботники АТБ, связисты включи
лись в социалистическое сорев
нование по успешному завер
шению третьего года пятилетки.

Нам за шесть месяцев пред

Награды за оперативность
На днях приказом} по Че

лябинскому предприятию 
награждены денежными 
премиями из фонда мате
риального поощрения ра
ботники ремучастка АТБ 
начальник участка А. Г. 
Кобринец, слесари А. В. 
Мартюшев, А. В. Тараскин, 
А. А. Мерц, В. П. Василь
ев, маляр Г. С. Киндякова.

Эта бригада оперативно, 

от подчиненного точ
ного выполнения уста
новленных правил, сам 
должен быть образцом 
пунктуального их со
блюдения. По-ви ди
мому, командир звена 
Курганского предприя
тия Л. Г. Чернышов 
придерживается друго
го мнения. В одном из 
хозяйств, проводя тре
нировку на рабочем го
не с экипажем АН-2 
В. М. Коровиным, он 
выполнял полет без 
сигнальщиков. Кроме 
вреда, такая трениров
ка ничего не дает.

В последнее время 
командный состав сни
зил требовательность к

Г оворят цифры 
казатель по перевозке грузов, стояло налетать 41 500 тысяч
Выручка составила почти пассажирокилометров. На 
112 процентов. 120 процентов выполнен этот

Однако наше предприятие по- показатель. За этот же период 
лучило за год 253 тысячи руб- перевезено 100 375 пассажиров, 
лей убытка. Это на 14 процентов больше

На какие вопросы при пере- плана. Вместо 205 тысяч гекта-

в течение одного дня, об- имеющиеся дефекты, работ- Об этом сообщил редак- 
служила самолет, вернув- ники АТБ вновь ввели ма- ции командир Челябинского 
шийся с авиахимработ. Уст- шину в строи.
ранив, опережая график, все Самолет вылетел . на one- предприятия И: М. Осипов.

НА МНОГИХ круп
ных предприятиях 
Челябинской обла

сти становятся системати
ческими рабочие собрания 
по текущему моменту.

На собраниях выступа
ют руководители пред
приятий. Они рассказыва
ют о текущих событиях

СТАРЫЕ
введению первичной 
документации. Записи, 
как правило, сделаны 
небрежно, кое-как. По 
ним трудно судить, ка
кая подготовка была 
проведена с загрузоч
ными бригадами и сиг
нальщиками. В доку
ментах нет отметки б 
том, кто проводил ин
структаж, отсутствует 
роспись работников, с 
которыми проводились 
занятия. Такие доку
менты пришлось уви
деть у командиров са
молетов Курганского и 
Кировского предприя
тий И. Ф. Смирнова и 
В. П. Некрасова.

Как ни странно, но 

РАБОЧИЕ СОБРАНИЯ
внутренней и внешней по
литики КПСС, отвечают 
на вопросы рабочих.

Доброй традицией ста
новятся рабочие собрания 
в объединенном Челябин

до сих пор как следует 
не решен вопрос o6èc- 
печения экипажей, ра
ботающих на опера
тивных точках, прогно
зом погоды. Так, ук- 
тусские экипажи H. Н. 
Прокофьева и А. Д. 
Тинигина прогноз пого
ды могли получить 
только в 12 часов 
местного времени, в то 
время как работать 
начинали в четыре часа 
утра.

Существенным недо
статком, который допу
скают авиахимики, яв
ляется пренебрежение 
к правилам хранения 
горюче-смазочных ма
териалов. Бензобочки и 
емкости могут быть не 
опломбированы, гор
ловины плохо закрыты, 
заправочный инвентарь 
загрязнен. А финал 
подобного отношения 
бывает такой, как у

Год издания 
XXVI

ПАШИН

ров сельскохозяйственных пло
щадей наши агрохимики обра
ботали 243 тысячи гектаров. 
232,8 тысячи рублей за полуго
дие получено прибыли.

Последние итоги наглядно г.о- 
ворят о преимуществах новой 
системы планирования, цифры 
убедительно говорят, о выгод
ности проведенного в жизнь 
мероприятия.

По сравнению с прошлым го

дом производительность труда 
у нас возросла почти на пять 
процентов. Успехов в труде до
бились наши летчики А. Г. 
Юнг, В. Г. Вахрушев, Л. В. 
Бехтерев, С. И. Колобашин, 
В. И. Аксютин. В АТБ мы име
ем немало рационализаторских 
предложений. Среди их 
авторов можно увидеть имена 
начальника УТР' И. К. Бахма- 
та, токаря М. Н. Оглоблина.

ПИ4ТМВ БУШИ
ративную точку уже на сле
дующий день.

ском предприятии. Такие 
встречи' представителей 
командного состава с ра
ботниками служб аэропор
та уже проводились в 
АТБ, автохозяйстве, отде
ле перевозок.

ижевского экипажа, 
находящегося на авиа- 
химических работах 
близ Магнитогорска. 
Отказ двигателя в по
лете, поломка самоле
та произошла только 
по недосмотру пило
тов, из-за того, что ни 
один из них не удосу
жился посмотреть, в 
каком состоянии горю
чее. Хотя в авиабен
зине был большой про
цент воды.

Прежде чем посы
лать экипажи в хо
зяйства, предприятие 
отправляет оператив
ные группы. В их обя
занности входит про
верка готовности хо
зяйств к приему само
летов и организация 
нормальной работы 
экипажей. Заниматься 
этим приходится не 
первый год, но ошибки 
повторяются. Это наво
дит на мысль, что в 
практике мы не при
даем им того значения, 
которого они заслужи
вают. В новом сезоне 
из-за непригодности 
посадочных площадок 
было несколько по
вреждений воздушных 
винтов самолетов 
АН-2. Причем в Челя
бинском и Пермском 
предприятиях онц про
изошли, когда на 
борту самолета находи
лись проверяющие.

Сейчас авиахимиче
ские работы в хозяйст
вах свернуты и вновь 
возобновятся в сентяб
ре. Времени достаточ
но, чтобы к ним подго
товиться и завершить 
осенние авиахимиче
ские работы без лет
ных происшествий.

М. НИКИФОРОВ, 
старший

пилот-инспектор 
управления.

ВПЕРЕДИ

ЛЕТЧИКИ
На днях состоялось 

расширенное заседание 
местного комитета ра
ботников Челябинского 
предприятия, на кото
ром подводились итоги 
выполнения плана за 
июнь и одновременно 
за второй квартал это
го года.

Победителем сорев
нования между служ
бами предприятия был 
признан коллектив 
летного подразделения. 
За полугодие подраз
деление добилось вы
сокой производительно
сти летного часа. 
Авиаторы сэкономили 
более 300 тонн топ
лива.



ГОРЯЧАЯ ПОРА
грамотно применяют свои 
знания и опыт при управ
лении воздушным движе
нием. Какие бы сложные 
ситуации и непредвиден
ные случаи не возникали 
в зонах подхода и посад
ки, диспетчеры подхода 
А. С. Бабкин, И. В. Жил
кин, четко взаимодействуя

набора эшелона 4500 м 
старшим диспетчером 
ДНИ аэропорта Кольцово 
был передан для руковод
ства старшему диспетчеру 
РДП аэропорта Челя
бинск, а последний пере
дал для руководства А. Г. 
Крылову самолет 75738, 
который был снижен до

1967 года диспетчер 
АДП В. Е. Горшенгорин 
выпустил самолет из Че
лябинска в аэропорт 
Уфа, не обеспечив полет 
данного самолета. В ре
зультате самолет возвра
щен в аэропорт Челя
бинск с непроизводитель
ным налетом 01 час.

ДВИЖЕНИЕ самоле
тов па воздушных 
трассах, проходя

щих через территорию 
Челябинского районного 
диспетчерского пункта, 
достигло своего максиму
ма. Это особенно чув
ствуется в работе диспет
черских пунктов: подхода, 
посадки и районного дис
петчерского пункта — 
верхнего воздушного про
странства. Внимательно 
следят за движением са
молетов в контролируе
мом ими воздушном про
странстве диспетчеры 
службы движения В. А. 
Аладьев, А. С. Бабкин, 
В. Г. Ракшин, И. В. Жил
кин, Н. К. Тягунов, А. И. 
Михайлов, работающие 
без нарушений правил 
УВД.

•Обладая достаточным 
опытом, знаниями, они

Грамотно применять знания. 
Принимать правильные решения. 
Соблюдать указания НПП ГА

юоты 4800 метров. 53 мин. по вине диспет- 
Эти взаимные переда- чера.

с диспетчерами посадки 
А. И. Михайловым, В. А. 
Аладьевым, всегда прини
мают правильные ре
шения.

Четкое взаимодействие 
между диспетчерами — 
залог успешной работы. В 
связи с этим мне хочется 
напомнить, к чему приво
дит неудовлетворительное чи управления движением ±5 настоящий период 
взаимодействие между самолетов были произве- времени мы должны осо- 
диспетчерскими пунк- дены за одну минуту до бое внимание обратить на 
тами. их расхождения. .Приняв соблюдение: установлен-

Недавно в благоприят- руководство, старший дис- ных минимумов погоды, 
ных метеорологических петчер РДП В. А. Иванов дистанций и интервалов, 
условиях, при устойчивой дал указания экипажу са- установленных НПП-ГА- 
работе радиолокационных молета № 75425 произво- 66 г.; безопасных высот 
средств произошло тру- дить набор эшелона и установленных схем на- 
бое нарушение правил 9800 м, не уточнив с по- бора, снижения и захода 
УВД старшим диспетче- мощью имеющихся в на посадку; требований по 
ром РДП Челябинск его распоряжении средств содержанию в исправном 
В. А. Ивановым и стар- расхождения встречных состоянии ВПП, РД, пер
шим диспетчером ДПП. самолетов, что и привело рона и предупреждению 
аэропорта Кольцово А Г. к нарушению правил появления на них препят- 
Крыловым. УВД. ствий в период взлета и

Самолет 75425 после Другой случай. 4 июля посадок самолетов.

Строгое соблюдение
указанных требований 
позволит нам устранить 
имеющиеся недостатки.

Сейчас работники служ
бы движения приступили 
к подготовке к осенне- 
зимней навигации — са
мому сложному периоду 
управления воздушным 
движением. Задачи, по
ставленные перед движен
цами, большие и ответ
ственные. Только еже
дневная, настойчивая под
готовка, четкое взаимо
действие между диспет
черскими пунктами и 
непрерывное повышение 
своего профессионально
го мастерства принесет 
успехи в руководстве дви
жением самолетов и обес
печении полной безопас
ности полетов.

Г. ЛИПАЕВ, 
заместитель 
начальника

Челябинского 
аэропорта 

по движению.

НАШИ 
МАЯКИ

Немало самолетов 
пришлось выпустить в 
небо авиатехнику Фе
дору Федоровичу По
пову в годы Великой 
Отечественной войны. 
Его труд был неодно
кратно отмечен пра
вительственными наг
радами. Войну он 
закончил в Берлине.

Но ратный труд сол
дата продолжается и 
в мирные Дни. В день 
50-летия Советской 
власти ему был вру
чен знак «Отличник 
Аэрофлота». Учебный 
год в системе марк- 
систско-ленин с к о г о 
обучения Федор Федо
рович окончил с оцен
кой «отлично».

На снимке: авиа
техник Ф. Ф. ПОПОВ 
на обслуживании са
молета АН-2.

Фото 
Б. Белодубровского.

Обсуждаем статью «Ты увольняешься. Почему?»

НАШ ЗОЛОТОЙ
ФОНД

ремещены в «хвост» оче
реди.

•Немаловажным факто
ром закрепления кадров
является улучшение 
лищных условий. За 
следние годы многие

жи- 
по- 
ра-

"ТД”.....—..
□ы ЬИ/И Когда почва

замерзнет
— Сколько нужно вре

мени, чтобы заклепать, 
например, капот?

— Полдня.
— А чтобы доставить 

капот из АТ Б в механи
ческие мастерские, а по
том, отремонтировав, 
увезти его обратно?

Когда во 2-м Сверд
ловском подразделении 
подсчитали, то пришли к 
выводу: 'если пристроить 
к АТБ специальное по
мещение и перенести ту
да мастерские, то про
изводительность труда 
возрастет на 20 процен
тов.

Пристрой запланиро
вали на 1967 год. Строи
тели СМУ-8, понимая 
важность задания, даже 
кирпич и шлакоблоки за
везли, но котлованы 
рыть отказались:

— Летом появляются 
грунтовыб' воды. Подож

дем, когда почва за
мерзнет.

Дождались — почва 
замерзла. Тогда забрали 
кирпич: где-то «горел» 
наиважнейший объект, 
а тем временем таяла 
почва на месте пристроя. 
И снова волновался 
коллектив. Н еужели
опять скажут: подож
дем, когда почва за
мерзнет.

«Какой-то заколдован
ный круг», — подумал 
Е. Цыпин и написал в 
газету.

В апреле, когда сол
нышко, круто повернув 
на лето, начало поне
многу отогревать замерз
шую почву, начальник 
окса И. Черкас ответил 
на сигнал:

— СМУ-8 приступило 
к копке котлована и 
закладке фундамента. 
Пристрой планируем

сдать в четвертом квар
тале текущего года.

То есть, когда почва 
замерзнет.

Начался третий квар
тал, строители выложи
ли полторы стены и 

^встали, как вкопанные.
И снова бьет трево

гу Е. Цыпин:
«Людей нет, графика 

строительства тоже. При 
таком безответственном 

отношении, — пишет он 
в редакцию, — есть опа
сения, что и в этом го
ду объект не будет 
введен в строй».

— Строительство ве
дется за счет банка,— 
ответил начальник окса 
И. Черкас. — Поэтому 
субподрядчик должен 
обеспечить заказчика 
материалами. В настоя
щий момент они изыски
ваются.

А. Ермолаев — коман

дир 2-го Свердловского 
подразделения:

— Строительство при
остановлено временно: 
достаем трубы для про
кладки канализации и 
водопровода и вообще 
делаем все, что от нас 
зависит.

— Не все, — сказал 
начальник СМУ.-8 

М. Созинов. — Бригаду 
рабочих не выделили? 
Но у меня тоже людей 
не хватает. А вот за 
тех, кого присылали из 
Кольцово, Уктус отка
зался платить, несмотря 
на существующую дого-

воренность. За нами де
ло не станет. Были бы 
материалы — все рабо
ты сделаем за полтора 
месяца.

Каждый прав по-сво
ему — не найдешь ви
новатого.

А впрочем... опрошен
ные товарищи бросили

камешек в огород 
Е. Цыпина: не разоб
равшись, мол, в суще
стве дела, поднимает 
шумиху, хотя сами 
строители сказали, что 
работы не велись более 
двух недель, начиная с 
июля.

Р. ЛЬВОВ.

1500— ежедневно!
Ежедневно из Челя

бинского аэропорта от
правляются в десятки 
городов страны около 
1500 воздушных путе
шественников.

Эта цифра значитель
но превышает плановую 
отправку пассажиров за 
один день.

Сейчас у авиаторов

самая горячая пора. 
Особенно оживленно 
у стоек с регистрацией 
на южные рейсы. Не 
случайно с 17 июля 

рейс Челябинск — Мине
ральные Воды вместо 
трех раз в неделю стал 
выполняться ежедневно.

Кадровый рабочий. Эти 
слова говорят о тех, кто 
многие годы отдал своему 
предприятию, для кого 
личные интересы и инте
ресы коллектива неразде
лимы. В АТБ Пермского 
предприятия таких работ- 
Н1ЖОВ немало, и они со
ставляют основу коллек
тива. Более 25 лет рабо
тает у нас Ф. М. Валитов 
и М. П. Кузнецов. Вете
ранами нашего 'подразде
ления являются такие 
специалисты, как В. А. 
Ирошников, В. С. Третья
ков, В. Е. Овчинников, 
А. В. Соломатин, H. Т. 
Бабенко, В. К. Патрушев, 
В. Н. Радостев, Г. П. Дег- 
тщшиков и многие другие.

• Но почему рядом с та
ким понятием, как «кадро
вые работники», еще ужи
вается другое —. «теку
честь кадров»? Специ
алист уходит с производ
ства, из коллектива. Что 
побудило его пойти на та-
кой шаг?

Анализируя 
увольнений :по 
ному желанию

причины 
собствен

на ряд лет
(я не беру во внимание 
«летунов» и злостных на
рушителей дисциплины), 
можне^ определить, что 
если раньше преобладали 
увольнения по мотивам 
недостаточной заработной 
платы и необеспеченно
сти жильем, то сейчас по
добных увольнений почти 
не бывает.

За первое полугодие 
1968 года из АТБ уволи
лось 18 .человек; из них 
13 перешли на летную 
работу и призваны, на 
службу в 'Советскую Ар
мию, одного нам при
шлось уволить в дисцип
линарном порядке и 
только четверо уволилось 
•по собственному желанию. 
Нельзя не отметить, что 
за последние годы по соб
ственному желанию уволь
няются в основном из-за 
неудовлетворительных ус
ловий труда на производ
стве. Это свидетельствует 
о том, что в вопросах СО- 
3, данйя условий труда мы 
отстаем от других пред
приятий города.

Так, по этим мотивам

больше : 
техники 
местных 
ний. И

всего уходят авиа- 
из аэропорта 

воздушных ли
не удивительно,

плохо здесь .обстоит дело 
с раздевалками, сушилка
ми, комнатами для обо
грева личного состава. Ле
том очень большая запы
ленность воздуха, а вес
ной и осенью — непро
лазная грязь. Нет в до
статочном количестве про
изводственных помещений 
для ремонтного участка. 
Нельзя сказать, что для 
улучшения условий тру
да в аэропорту ничего не 
предпринималось, но это 
мизерно по сравнению с

В. К. Евдокименко, рабо
тают инженерами. В этом 
году закончили училища 
гражданской авиации без

ботники АТБ переехали 
в благоустроенные квар
тиры.

Закрепление кадров в 
авиационно - технической 
базе неразрывно связано 
с постоянным их закреп
лением на отдельных 
участках. Для этого необ
ходимо стремиться к со
зданию примерно равных

отрыва от 
опытные

производства 
специалисты

условий труда для 
работающих. Когда 
это невозможно, то

всех 
же 

тем,

тем, что предстоит 
лать, учитывая, что 
просы и требования 
вопросам улучшения

•сде- 
за- 
по 

ус-
ловий труда непрерывно 
растут.

Молодые специалисты, 
поступающие /к нам после
окончания 
большинстве

училищ, в
своем оста-

ются работать на пред
приятии. Из 22 инжене-
ров, прибывших в 
за последние 8 лет 
лился только один.

Мы считаем, что 
просом закрепления

АТБ, 
уво-

с во- 
кад-

ров у нас дела обстоят 
неплохо.

•Суть закрепления кад
ров, по-моему, состоит в 
том, чтобы каждый работ
ник видел перспективы 
своей дальнейшей работы. 
У нас они есть. Прежде 
всего — это перспектива 
перехода на новую авиа
ционную технику.

Думаю, немалую роль 
играет возможность окон
чить вуз у себя в городе 
по своей специальности. 
Так, в Пермском политех
ническом институте на 
факультете авиационных 
двигателей сейчас учатся 
девять человек. Окончив-
шие отделение 
го факультета М. 
Пактовский работает 
пальником ОТК, В.

Это- 
H.

Ha- 
М.

Якимов руководит участ
ком трудоемких регламен
тов, Г. И. Анферов тру
дится инженером смены. 
Те, кто учится на стар
ших курсах, — В. Л. Ми
хайлов, Б. А. 'Бурдин,

Хозяйственная реформа в действии

СТРОИТЕЛЬСТВО-В ЦЕНТР ВНИМАНИЯ
В КЛУБЕ Уктусского аэропорта 9—10 ию

ля состоялось учебно-методическое сове
щание начальников аэропортов и руково

дящего состава наземных служб Уральского уп
равления ГА по итогам работы первого полуго
дия и задачам на второе полугодие 1968 года.

В своем докладе начальник окса И. Черкас от
метил, что шестимесячный план по капитальному 
строительству выполнен в целом по управлению 
на 104 процента. С выполнением полугодового 
плана капитального строительства справились все 
предприятия управления, за исключением Курга
на и Кирова.

Свердловское предприятие и СМУ-8 не обес
печили в первом полугодии ввод в эксплуатацию 
центральной котельной на газовом топливе с 
газопроводом- и теплотрассы к пассажирскому 
зданию в аэропорту Кольцово.

С большим отставанием идет выполнение плана 
по строительству АТБ в Магнитогорске, аэровок
зала и котельной в Кирове, в то время как эти 
сооружения являются пусковыми в этом году.

Во втором полугодии предприятиям Уральско
го управления предстоит освоить капитальных 
вложений в целом по управлению 3,9 миллиона 
рублей, т. е. на 1 миллион 200 тысяч больше, 
чем в первом полугодии. Необходимо обеспе
чить ввод основных фондов на сумму 5 миллио

нов рублей, ввести жилой площади 4 тысячи 500 
квадратных метров.

— По итогам проверки предприятий к весен
не-летней навигации, — сказал выступивший за
тем начальник ОНС В. Стихии,—можно сделать 
вывод, что наземные службы с поставленными 
задачами справляются. Но в работе служб име
ется много недостатков. В частности, есть случаи 
нарушения регулярности полетов. Причины — 
плохое взаимодействие служб движения и аэро
дромной, а также неукомплектованность бригад 
и несвоевременная подготовка запасных грун
товых полос. Все эти обстоятельства привели к 
тому, что в первом полугодии было задержано 
38 рейсов.

Особую тревогу вызывают повреждения само
летов на земле спецавтотранспортом. Причинами 
повреждений являются грубое нарушение правил 
подъезда и отъезда машин и механизмов, низкая 
подготовленность и недисциплинированность от
дельных водителей.

Говоря о работе энергослужбы, тов. Стихии 
обратил внимание собравшихся на ряд упуще
ний.

В первом полугодии были случаи аварийного 
отключения источников электропитания и свето
технических средств посадки в Челябинске, Пер
ми, Магнитогорске и Кольцово. Основными зада
чами энергослужбы на второе полугодие явля-
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ются: выполнение капитального ремонта транс
форматорных подстанций и электрооборудования, 
выполнение во всех аэропортах работ по осмот
рам и ремонтам электротехнических средств по
садки самолетов. Необходимо подготовить к ра
боте котельные и утеплить насосные станции и 
водопроводы.

С докладом об обеспечении предприятий ГСМ, 
о развитии механизации на складах ГСМ выступил 
начальник отдела ГСМ В. Завгородний.

Во всех предприятиях, отмечает он, разработа
ны перспективные планы по вопросам механиза
ции и автоматизации на 1968—70 годы, но, спра
ведливости ради, нужно сказать, что эти планы 
претворяются в жизнь крайне медленно. С поло
жительной стороны следует отметить Магнитогор
ское, Челябинское и Курганское предприятия.

Кольцовский аэропорт является ведущим сре
ди предприятий управления. Казалось бы, здесь 
должно уделяться особое внимание механизации 
и автоматизации трудоемких работ по приему и 
раздаче ГСМ. Однако в течение трех лет на 
складе ГСМ никаких существенных работ по 
механизации технологических процессов не про
изводилось. Начальник отдела ГСМ В. Малинин 
вопросами механизации трудоемких работ не за
нимается. I

Аналогичную позицию в данном вопросе за
нимает начальник службы ГСМ Пермского пред
приятия В. Добряков. Расходный склад ГСМ в 
аэропорту союзных линий принят в эксплуата
цию с большими недоделками и дефектами.

Хороших результатов в борьбе за экономию 
авиационного топлива добился личный состав
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Свердловского и Челябинского предприятий.
Вместе с тем, за последнее 
ях резко снизилась борьба 
Возрос непроизводительный 
производственный час.

Неблагополучно обстоит

время в предприяти- 
за экономию ГСМ. 
налет часов на один

дело с наработкой
двигателя на земле. В Магнитогорском предпри
ятии работа двигателя на земле составила 9,5 
процента к производственному налету, в Перм
ском предприятии — 10,2 процента вместо 6,2 
процента в 1967 году.

В предприятиях имеют место факты уплаты 
штрафов за простой вагонов. Магнитогорское' 
предприятие только в текущем году уплатило 
6653 рубля, что составляет 93 процента штра
фов, уплоченных всеми предприятиями управле
ния. Это говорит о том, что руководители не на
учились еще по-хозяйски расходовать собствен
ные средства подразделения.

Интересным было выступление старшего инже
нера ГСМ второго Свердловского предприятия 
И. Пыжьянова, который рассказал собравшимся 
о механизированной заправке самолетов:

— До 1966 года заправка самолетов проводи
лась насосом вручную. Обслуживали заправку са
молета два человека, причем, на 600 литров го
рючего тратили полчаса и не могли обеспечить 
надлежащего качества топлива. Авиационный 
техник И. Кабанов и сварщик А. Медведев пред
ложили заменить ручные насосы механизирован
ными колонками собственной конструкции. Те
перь заправка производится одним человеком 
простым нажатием кнопки. На те же 600 литров 
горючего тратится всего 5 минут.

Ю. (В. Холкин, В. Н. Беля
ев, Ф. В. Корепанов, А. А. 
Староверов.

•Ежегодно лучшие про
изводственники повыша
ются в классе и разряде. 
Это является ‘весомым 
моральным и материаль-
ным стимулом для 
крепления 1кадров 
производстве.

за-
на

Было время, когда пе
реходу на летную работу 
не придавали значения. 
Более того, наблюдалась 
тенденция передавать в 
летные подразделения тех, 
кто не сумел зарекомен
довать себя на земле. 
Ошибочность и несостоя-

кто трудится на более тя
желых участках, следует 
компенсировать этот не
достаток повышением за
работка. Неблагоприят
ные условия работы сло
жились у нас на участке 
трудоемких регламентов 
по обслуживанию самоле
тов АН-2, особенно на об
служивании планера. И 
не случайно, что многие 
там трудятся с неохотой.
По iHa-шему мнению,
технического 
пятого на 
трудоемких

состава,
для 
за-

выполнении 
регламентов

тельность. 
испытали 
бе, когда 
сты стали

Ее мы потом 
сами на се- 

эти специали-

неприятности
преподносить 

и летным
коллективам, и авиацион
но-технической базе. Кро
ме того, при таком отно
шении к делу терялось 
стимулирующее значение 
•перспективы перехода на 
летную работу. Сейчас 
мы направляем в бортме
ханики лучших спепиали-
стов. Изменилось отноше-
ние к этой работе, н^ру-
шители дисциплины 
правил технической 
плуатации знают, что

и 
экс- 

за
нарушения они будут не-

Ветеран аэропорта, мастер цеха В. В. Сидо
ров и слесарь В. А. Попов одни из лучших 
рационализаторов АТБ Кольцово.

На снимке: В. В. Сидоров и В. А. Попов 
за работой на созданном ими стенде.

Зейлика
ДОМОДЕДОВСКИЕ 

СТРАДАНИЯ

вц внеангарных условиях, 
следовало бы применять 
повышенную тарифную 
сетку оплаты труда. Не
обходимо также использо
вать все имеющиеся у нас
методы
стимулирования. 
ненно, большую 
должна сыграть и

(материального
Несом- 

роль 
«ТрИ-

Когда получаешь из 
аэропорта Домодедово 
ответ на жалобу, он 
звучит примерно так:

«ХОТЯ ВАШЕ 
ПИСЬМО НЕСКОЛЬ
КО ТЕНДЕНЦИОЗ
НО, ФАКТЫ, ИЗЛО
ЖЕННЫЕ В НЕМ, 
ИМЕЛИ МЕСТО. НА
ШЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 
В ТЕЧЕНИЕ ТАКОГО- 
ТО ВРЕМЕНИ РАБО-

Так и сделали, 
сажиры, просидев 
в самолете, стали

Пас- 
час 

воз-

ТАЛО НЕПЛОХО,

мущаться, несмотря на 
извинение со стороны 
бортпроводников и ко
мандира корабля. Пас
сажиры потребовали 
направить двух чело
век из их числа для 
выяснения причин за
держки. Просьбу при
шлось выполнить (тем

надцатая зарплата», ко
торая находится в прямой 
зависимости от стажа ра
боты.

Кадровые работники— 
золотой фонд каждого 
предприятия, с которыми 
можно решить любую за
дачу, поставленную перед 
коллективом.

ПОЛУЧИЛО ПРЕМИИ 
И Т. Д.». В общем 
начинаешь чувство
вать, что жалобу вро
де бы зря написал. Од
нако факты безобраз
ного отношения к обс
луживанию пассажиров

временем машина 
грузом подошла 
второму багажнику).

Узнав от

И. МАШКИВСКИИ, 
начальник АТБ 

Пермского 
предприятия.

есть
В 

был 
195.

и по сей день, 
ночь на 16 июля 
задержан рейс 
Самолет прибыл

с 
ко

пассажи-
ров, что они прибыли с 

корабля,командиром 
начальник 
ла тут же, в

аэровокза- 
присутст-

во все службы
По всем службам Ижев

ского предприятия недав
но распространили специ-
ально 
просы,
нои 
Как 
вать 
мить 
сить

подготовленные
•касающиеся 
организации

во- 
науч-

труда.
лучше организо- 

свою работу,' офор-

время каждая служба пред
ставила ответы, направлен
ные на конкретное внедре
ние научной организации
труда на каждом 
предприятия.

В зависимости 
тов составляется

участке

от 
и

рабочее место, новы- производственный
производительность

труда, вскрыть имеющиеся НОТ, который
резервы вот неполный

0ТВ6; 
обще-
план

позволит
дать дополнительную эко

перечень тем, затронутых в 
вопросниках. В настоящее

= 5

номию
средств.

государственных

Многие участники совещания уделяли внима
ние развитию аэродромной сети местных воздуш
ных линий, подготовке кадров, строительству 
•объектов и другим актуальным вопросам.

Тема ответственности за повреждения самоле
тов прозвучала на совещании в выступлении на
чальника Челябинского аэропорта В. Беляя, ко
торый видит причины поломок в отсутствии конт
роля за отъездом и подъездом спецавтотранс- 
порта к самолетам.

О наказании рублем виновников повреждений 
сказал и главный бухгалтер управления Я. Лы
жин:

объект,
Сдаем очистные сооружения большой

говорит начальник Пермского аэро-
порта С. Чернов, — а кадров нет, нет фондов за
работной платы. И что же удивительного в том, 
что не успеем сдать объект, как нужно его ре
монтировать.

Выступивший затем начальник СМУ-8 М. Со
зинов, как главную трудность в работе, отметил 
плохую обеспеченность технической документаци
ей со стороны Свердловского предприятия.

С заключением по итогам работы совещания 
выступил заместитель начальника Уральского 
управления ГА по наземным службам М. А. Те
рентьев.

— Успешное выполнение плана,—сказал он,— 
зависит от безаварийной, четкой и безупречной 
работы наземных служб. Мы должны беспере
бойно обеспечивать самолеты авиагорючим и ор
ганизовать работу автотранспорта так, чтобы не 
допустить ни одной задержки. А для этого нужно

в Домодедово для вы
полнения этого рейса 
за 2 часа 20 мин. до 
вылета по расписанию. 
За 15 минут до выле
та пассажиры заняли 
свои места и был под
цеплен тягач для бук
сировки. В 23.50—вре
мя вылета по расписа-
нию второй
доложил, что в 
перевозок не 
перевозочные 
менты, так как

пилот 
отделе 
отдают

доку- 
не мо-

гут выяснить, загруже
на ли почта. В 24.00 
выяснили, что почта не
загружена задерж-
ка рейса очевидна. Тут 
же созрело «мудрое» 
решение: «раз задер
жали почтой, давайте 
еще груз грузить...».
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вин пассажиров, закри
чал: «Ты зачем их сю
да привел?» Его труд
но было понять в этот 
момент, одно ясно, —- 
по его мнению, вино
ват во всем экипаж.

(Не правда ли, «же
лезная» логика?). Не
приятно было слушать 
такого начальника, да 
еще в зале ожидания, 
где было много пас
сажиров. Начальник 
аэровокзала, оскорбив 
меня (нет смысла при
водить все слова допод-
линно), скрылся 
дверью. Инцидент, 
его мнению, был 
черпан.

12.07.68 по тем
причинам был : 
жан рейс 193, 
рый, кстати, был

за 
по 
не

же
задер- 

кото- 
[ ли-

терным.
Э. ШИБЛЕВ, 

командир корабля. 
Челябинск.

во всех аэропортах перейти к обслуживанию са
молетов автотранспортом по технологическому 
графику.

Мы должны обеспечить бесперебойное электро
снабжение аэропортов, чтобы не было аварийных 
выключений ночных стартов, и еще раз пересмот
реть перечни неснижаемых запасов аэропортов, 
чтобы исключить простой самолетов по запасным 
частям и материалам.

Пора начать и подготовку к осенне-зимней на
вигации. Управлением уже разработан план меро
приятий, который необходимо всем предприя
тиям изучить и составить свои планы примени
тельно к местным условиям.

Необходимо усилить политико-воспитательную 
работу, подготовку и повышение знаний личного 
состава наземных служб.

Выло бы неплохо установить ежедневный конт
роль за ходом строительства, на видных местах 
вывесить доски показателей по выполнению пла
на капитального строительства и ежемесячно об
суждать на партийных, профсоюзных собраниях 
итоги выполнения месячного плана, заслушивая 
по этому вопросу командиров предприятий.

В этом году управление перешло на новую 
систему планирования и экономичёского стиму
лирования. Наземным службам необходимо уси
лить работу по экономии и рентабельности. Оче
видно, назрел вопрос о переводе отдельных 
служб, особенно автохозяйства, на внутренний 
хозрасчет.

Р. КУДРЯШОВ.



ПРАЗДНИК ИСКУССТВА
работников Кировского 
предприятия. Но оно 
запомнилось. На уров
не профессионального 
исполнил эстрадный

На два дня собрал 
праздник искусства, 
посвященный 50-летию 
Ленинского комсомо
ла, тех, кто с увлече
нием отдается художе
ственной самодеятель-

приобщать их к пре
красному. В Челябин
ском предприятии есть 
еще один коллектив, 
который так же, как и

та, есть повторения. 
Если убрать шерохова
тости, она

хор, организован 
общественных

ности, 
стала 
нием.
смотр

для кого сцена 
вторым призва- 
Заключительный 
самодеятельных

лах - 
кестр.

эстрадный

на 
нача- 

ор-

мичнее 
целом 
играет.

Тема

и
станет дина- 
от этого в 
только вы

полненная 
группой 
предприятия.

вокальной 
Пермского

Им руководит
прошлого,

героического 
подвига от-

цов нашла отражение

коллективов открывает 
хор Челябинского пред-
приятия.
тырь» 
лась литературно-му-
зыкальная композиция, 
которая прозвучала в 
его исполнении.

Это один из луч
ших художественных 
коллективов в нашем 
управлении. Всем, ne-
то достигли 
ники хора на 
исполнительского 
стерства, они вр

участ- 
пути 

ма- 
мно-

том обязаны своему 
руководителю Т. Пронь
киной. Нужно быть 
большим энтузиастом, 
по-настоящему любить 
искусство, чтобы каж
дую свободную ми
нутку отдавать людям,

[ ЮБИ 
ЛЕЮ

ВЛКСМ

■ I

:

:

На заключительном 
смотре были представ
лены различные жанры
искусства. Высокую
оценку жюри заслужи
ло выступление Мат-

листка челябинского 
вокального ансамбля. 
Легко, грациозно тан
цуют курганцы Н. Пер
мякова и Л. Клабуко- 
ва, виртуозно испол
нил музыкальную кар
тинку Шахнова «Ка
русель» М. Еремин,

кварте.т фантазию на 
темы песен о Великой 
Отечественной войне и 
концертную картинку в
ритме «Босса-нова».

«Урал-бога- 
так называ-

техник авиационно- 
технической базы 
В. Кривцов.

Произведение, испол
ненное хором, расска
зывает о славной ле
тописи народа, о тех, 
кто отстаивал Совет
скую власть, о богат
стве земли уральской, 
ее людях. В нем, по
жалуй, не все равно по 
силе исполнения, наи
более удачно подобра
на музыкальная часть. 
Слабее выглядит лите
ратурная сторона ком
позиции, она растяну-

во многих произведе
ниях, исполненных са
модеятельными ар
тистами. Это и песня 
Фрадкина «За фабрич
ной заставой», и музы
кальная композиция 
«На Малаховой курга
не» , которую подгото
вила В. Гостилова,

веева, участника кол
лектива художествен
ной самодеятельности 
Уктусского предприя
тия, который прочел 
отрывок из романа Ни-
колая
«Как

Островского
закалялась

бортпроводница 
Свердловского

1-го 
пред-

приятия, ставшая дип
ломантом смотра, и
песня времен 
данской войны

граж- 
«Там

вдали за рекой», не

Рапортуют комсомольцы

В КИНОТЕАТРЕ «Авиатор» открылся фестиваль 
кинофильмов, посвященный 50-летию ВЛКСМ. 
В программу кинофестиваля включены фильмы 

«Подруги». «Тревожная молодость», «Свинарка и па
стух», «Рано утром», «Альпийская баллада», «1000 
окон»’. Перед участниками фестиваля оживут на экране 
герои революции, гражданской войны, те, кто трудил
ся на стройках первых пятилеток, кто защищал Роди
ну на фронтах Великой Отечественной войны.

ЮБИЛЕЮ комсомола комсомольцы всех служб 
заняты сбором материала по истории комсомо
лии Свердловского предприятия. Как жили,

трудились, отдыхали комсомольцы тех лет — вот что 
их интересует. Итогом всех собранных материалов 
явится альбом, на котором можно будет проследить

сталь». Неплохое впе
чатление оставляет
мужской вокальный
ансамбль этого 
коллектива.

же

Задумчиво, плавно 
ведет за собой строй
ный хор женских бо- 
лосов Н. Паншина, со

участник самодеятель
ности 1-го Свердлов
ского предприятия. 
Дипломом было удо
стоено исполнительское 
мастерство И. Драга- 
нова и А. Латышева. 
Более того, у жюри не 
было сомнения, что 
эти двое одни из тех, 
кто будет представлять 
самодеятель н о с т ь 
уральцев на заключи
тельном смотре в Ле
нинграде.

Немного по време
ни заняло выступление

приятный сильный го
лос у солистки этого 
коллектива Валентийы 
Константиновой.

Итак, жюри прису
дило первое место и 
диплом первой степени 
коллективу художест
венной самодеятельно
сти 1-го Свердловского 
предприятия. Второе 
место разделили меж
ду собой челябинцы и 
кировчане, дипломом 
третьей степени наг
раждены коллективы 
Пермского и УктусскгД 
го предприятий. &

Зарплата
с отсрочкой

— Одолжив деньги, ста
нете ли вы, когда подойдет 
срок, напоминать, людям Об

Кольцовского аэропорта
жизнь комсомольцев с основания Кольцовского аэро
порта до наших дней.

КОНКУРС «Лучший по профессии» объявлен в 
АТБ. Соревнование проходит как между сме
нами, так и между отдельными рабочими. Пред

седатель оргкомитета А. Ивашина. В оргкомитет вхо
дят представители партийной, профсоюзной и комсо
мольской организаций. Конкурс будет проходить в 2 
тура. В процессе его проверяются теоретические и 
практические знания молодых рабочих. Итоги конкур 
са будут подведены к 15 октября.

50-летию ВЛКСМ посвящен и фотоконкурс, прово-

их долге?
Если вы 

уверяю вас, 
Другое дело 
людям об их

воспитанный, 
постесняетесь. 
— напомнить 
обязанностях,

прямом служебном долге.
Все началось с того, что

группа 
новской 
ленная

ел ушат елей Улья- 
ШВЛП, направ- 

для переучивания

всей службой ^обещанного 
на стадион ! ~

.Недавно на стадионе 
«Трудовые резервы» го
рода Кирова были прове
дены легкоатлетические 
соревнования на первен-
С ТВ о авиамредприятия,
посвященные 
ВЛКСМ.

Первое место

50-летию

в ко-
мандном первенстве заня
ли представители дружно
го коллектива РЭСОС.

Чемпионами предприя
тия стали:

бег на 100 и 800 мет-
ров у мужчин — второй
ПИЛОТ АН-2 В. Констан
тинов;

бег на 100 метров у 
женщин — диспетчер от-
дела перевозок 
тева.

На дистанции 
ров первым к 
пришел техник 
А. Вершинин.

В. Лап-

ПО
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:

300 мет- 
|фИ|НИШу 
РЭСОС

I
Î 
!■

А. КУЗНЕЦОВ, 
инструктор 

спортивной работе.

ПОПРАВКА
В газете «Авиатор Ура

ла»» № 25 по вине сотруд
ника редакции допущена 
ошибка в подписи под 
снимком на второй страни
це. Следует читать}

Хотелось бы отметить та
ких слушательниц, как 
Р. Барминова и Н. Гурья
нова, которые, показав от
личные знания, успешно 
закончили университет.

три года ждут»

из Челябинского подразде-

димый комсомольцами АТБ. 3. ВАЛИНА.

ления, попала 
положение:

тяжелое

о
«Сегодня 16 июля, а 

зарплату бухгалтерия нам 
не шлет, хотя день получ
ки у нас в первых чис-

Казалось бы, что осо
бенного: живет человек 
на одном месте, а тру
диться ездит в другое. 
На работу в Кольцовский 
аэропорт приезжает око
ло 200 человек из Ара
миля и Б. Истока.

Оказывается, не так 
уж просто добираться 
этим рабочим из Арами
ля и Б. Истока. И вот по
чему. Раньше с работы и 
обратно рабочих вози
ли на машинах. Потом 
командование сочло это 
невыгодным для пред
приятия и неудобным 
для самих рабочих. На

автобусы, предоставлен
ные Сысертским авто
хозяйством. ,

Вот с этих автобусов 
(рейс № 108) и начались 
мытарства. По расписа
нию, составленному на-

Вроде бы отлично.

пальником автобазы
Е. П. Пакулиным и пред
ставителями Сысертской 
автобазы, автобус дол
жен заходить в Большой
Исток 
сутки 
ром.

лишь дважды в

с
сом все 
получно: 
ставляют

утром и вече- 
утренним рей- 
обстоит благо

рабочих до-
на

А вечером...
работу. 

Автобус
приходит в 5.30 и 8.30.

Только вот люди, живу
щие в Б. Истоке и кон
чающие работу в 5 ча- 
сов, не смогут попасть 
домой на автобусе, вы
ходящем в 5.30. Он идет 
только до Арамиля. Для 
справки: до Арамиля 
8 километров, до Б. Ис
тока — 18 км. Коммен
тарии, как говорится, 
излишни.

Но ведь есть еще 
один автобус — вечер
ний, пытаемся ухватить
ся мы за спасительную 
нить. Он должен прихо
дить по расписанию в 
8.30, а то и на час позд-

нее. Кто обладает тер
пением, тот ждет до 
победного конца. Нетер-

лах месяца, 
редакцию 
Савченко и 
Писали мы 
галтерию,

— пишут в 
тт. Ярошенко, 
Коваленко. — 
письмо в бух-
давали

смену машинам пришли
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:

Три встречи, три победы
В очередном туре на

первенство города
Свердловска по футбо
лу команда Кольцово 
встретилась со сцорт-

сменами 
«Труд», 
болисты

Детские

общества 
Победили фут- 
Кольцово.

команды
сыграли 2:1, юноши—

пеливые 
прямик, 
нарушая

же спешат на- 
через полосу, 

элементарные
правила безопасности.

Наконец вы в автобу
се. Опять же для справ
ки: билет до Б. Истока 
в один конец стоит 20 
копеек, до Арамиля — 
10 копеек. Напомним, 
что билет от Кольцово 
до города стоит 12 ко
пеек. Обещали рабочим
проездные билеты,

грамму, а сдвигов
теле- 
нет».

6:2, мужские коман
ды — 2:0.

В этом туре не при
нимали участие юноши 
младшего возраста, ко
торые накануне, как 
курсанты клуба «Юных 
летчиков», всем соста-

большую часть которых 
оплачивало бы пред
приятие, но только обе
щали. Обещанного ведь 
3 года ждут.

В. ЗАХАРОВА.

Редакция обратилась за 
разъяснением в бухгалте
рию Челябинского подраз
деления. Вот что нам отве
тили:

Жена Коваленко получи
ла деньги за мужа 12 ию
ля, за Савченко по доверен
ности получил В. Голявин- 
ский, а Ярошенко зарпла
та выслана 15 июля, то 
есть, с задержкой на пол
месяца.

Таким образом, факты в 
письме подтвердились, а 
попутно мы исполнили 
просьбу авторов напомнить 
бухгалтерии об их служеб
ном долге: высылать зар
плату в срок.

вом 
тику 
ный
коп.

в. СМЕТАНКИН, 
судья 

республиканской 
категории.

Свердловск-20, 
аэропорт Уктус. 
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выехали на прак- 
в военно-спортив- 
лагерь ПОД Май-

ЗДРАВСТВУЙ, ЗЕМЛЯ!
ФОТОЭТЮД А. КРУШИНСКОГО.


